

Maduro: En los próximos días relanzaremos la OLP

Autor Administrator

Friday, 05 de August de 2016

Modificado el Thursday, 04 de August de 2016

El presidente de la República, Nicolás Maduro, anunció que en los próximos días será relanzada la Operación Liberación del Pueblo (OLP), para disminuir los índices de inseguridad en el país.

"Le he dado ordenes al ministro de Interior, Justicia y Paz M/G Nestor Reverol para que acelere la ejecución de un plan especial para relanzar las OLP".

Durante los actos con motivo al aniversario de la Guardia Nacional Bolivariana (GNB), declaró la lucha total contra las bandas criminales paramilitarizadas. Maduro espera que los niveles de seguridad mejoren para el mes de diciembre.

Argentina

El primer mandatario nacional, sostuvo que las "oligarquías" suramericanas creen que llegó el momento de "desaparecer las voces de la dignidad", esto en relación a la orden de detención contra, Hebe de Bonafini, presidenta del movimiento Madres de Plaza de Mayo en Argentina.

"Argentina aquí hay un pueblo para defenderte, es el pueblo de Chávez".

En ese sentido, informó que el Gobierno venezolano se activará para denunciar en los organismos especializados en Derechos Humanos esta situación.

Aniversario de la GNB

Por otra parte, manifestó que "la patria cívico-militar esta unida en defensas de la independencia". Asimismo, enfatizó que la GNB debe asumir "el rumbo que tomaremos, hacia dónde vamos, y cuáles son los valores que debemos tener".

Entre tanto, el comandante General de la GNB, Antonio José Benavides Torres expresó que "no permitiremos la violencia que se intenta propagar sobre el pueblo de Venezuela. Nuestro pueblo soberano puede estar seguro, no consentiremos hechos criminales".

<http://globovision.com/article/maduro-encabeza-actos-por-aniversario-79-de-la-gnb>

